



Pressemitteilung

Feuerwehr

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Postfach: 39 20 · 65029 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 31 13 0005
E-Mail: 37.presse@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/feuerwehr>

3. August 2018

Einsatzbericht BF-WI

Hunde aus überhitztem PKW gerettet

Feuerwehr rettet mehrere eingeschlossene Hunde aus überhitztem PKW

Am Freitagmittag um 12:45 Uhr meldeten Passanten über den Notruf 112 ein in der Sonne abgestelltes Fahrzeug, in dem sich mehrere Hunde befinden.

Daraufhin entsendete die Leitstelle das Kleinalarmfahrzeug der Feuerwache 1 zur Tierrettung.

Als die zwei Feuerwehrmänner an der Einsatzstelle eintrafen, stellte sich heraus, dass die drei Labrador-Mischlinge bereits über 30 Minuten in dem abgeschlossenen Fahrzeug alleingelassen wurden.

Trotz der minimal geöffneten Fahrer- und Beifahrerfenster, hatte sich der Fahrzeuginnenraum durch die hohen Außentemperaturen und die direkte Sonneneinstrahlung stark aufgewärmt.

Die Hunde wirkten sichtlich erschöpft, sodass sich die Einsatzkräfte dazu entschieden, zwei Seitenscheiben mittels Nothammer zu zerstören und sich somit Zugang zum Fahrzeug zu verschaffen.

Da sich die Fahrzeigtüren auch von Innen nicht öffnen ließen, kletterte einer der Feuerwehrmänner in das Fahrzeuginnere, entfernte das Hundeschutzgitter und konnte die Tiere zunächst mit Wasser versorgen. Noch bevor die Hunde anschließend ins Freie gebracht werden konnten, kam der Fahrzeugführer und Hundehalter zurück zu seinem PKW und ließ die Hunde heraus.

Die Einsatzstelle wurde anschließend an die zwischenzeitlich eingetroffenen

Polizeibeamten übergeben.